



Stauend verfolgen die Gäste das Entstehen der Eisbar.

Foto: Ulrike Dixius

Es geht schnell voran

Petrisberg-Winterfest – Häuser ab Mai bezugsfertig

Von unserer Mitarbeiterin
ULRIKE DIXIUS

TRIER. Bei einem großen Winterfest wurde das erste Wohngebiet W1-Nord auf dem Petrisberg inspiziert.

Insgesamt 48 Bauherren waren mit ihren Familien eingeladen, um in ihrem zukünftigen Wohngebiet zu feiern. Die ersten Steine liegen schon übereinander, und auch sonst gehen die Bauvorhaben gut voran, erklärte Jan H. Eitel, Geschäftsführer der Entwicklungsgesellschaft Petrisberg mbH (EGP). „Bei diesem Fest haben die Bauherren schon einmal die Möglichkeit ihre zukünftigen Nachbarn kennen zu lernen“, sagte Eitel. „Und dieser Einladung sind bis auf zwei Familien, alle gefolgt. Das freut

uns sehr“, fügte der Geschäftsführer hinzu.

Das Fest machte allen Teilnehmern Spaß. Bei Temperaturen um null Grad genossen die Kleinen den ersten (Kunst-)Schnee, während sich ihre Eltern bei einem Glühwein austauschten.

Dick eingepackt, inszenierten die Kinder eine Schnee-Olympiade. Beim Curling oder Schneeballweitwurf stellten sie ihr Können unter Beweis. In einer anderen Ecke wurde unter den stauenden Blicken der zahlreichen Zuschauer eine Eisbar aus einem Eisblock gemeißelt.

Die EGP ist stolz, dass die ersten Bewohner schon im Mai oder Juni nächsten Jahres ihr neues Eigenheim beziehen können. „Es ist schön zu sehen, wie schnell alles entsteht“, sagte Eitel. cb